

La Semana

Redacción de El Bien Público

Año III. Sábado 16 enero de 1915-N. 103

CULTOS

Parroquia de Santa María

Tercer domingo de Enero, fiesta de San Antonio Abad, Patrón de Menorca.—Misas rezadas a las horas de costumbre. A las diez la mayor en predicará el Rdo. don Bartolomé Pons Sintes, Beneficiado. Terminada la misa se celebrará la procesión general, que seguirá el curso acostumbrado visitando la iglesia de que es Titular el Santo Abad. A las dos catecismo para niños. A las tres Vísperas solemnes Completas y Rosario. A las cinco instrucción doctrinal.

En la iglesia de San Antonio a las cinco se practicará en este día y en los siguientes el devoto octavario del Santo Titular, durante la exposición del Santísimo Sacramento.

En la iglesia de San José, catecismo para ni-

ñas a las tres.

En la Concepción, catecismo para niños el lunes, miércoles y viernes al anochecer.

Martes día 19.—Al anochecer se cantarán Completas en preparación a la fiesta de San Sebastián, Patrón menor de esta Ciudad.

Miércoles 20.—La misa mayor será solemne en honor de San Sebastián, celebrándose procesión, y comenzándose al anochecer el devoto octavario que se continuará a igual hora en todos los días de la semana.

Viernes 22.—A las seis y media el devoto ejercicio del Via Crucis.

Parroquia de Ntra.

Sra. del Càrmen

Mañana dominica segunda después de la Epifanía, festividad de San Antonio Abad, Patrón

principal de Manorca.—Misas rezadas a las 5 y media, 7 y media y 9. A las 10 la Misa mayor con explicación del Santo Evangelio. A las 3 de la tarde canto de Vísperas, rezo del Rosario práctica doctrinal por el Lic. Rdo. señor Cura Económico.

Enseñanza del Catecismo de 9 y media a 10 y media de la mañana y de 5 a 6 de la tarde en el Colegio de los Hermanos de las Escuelas Cristianas. De 4 a 5 de la tarde en la Residencia de las Religiosas Carmelitas y Asilos de San Juan y San Fernando.

Lunes 18 — Misas rezadas a las horas de costumbre. Al anochecer rezo del Rosario.

Sábado 23.—A las 7 y media Misa rezada con exposición del Santísimo y Visita a la Virgen del Carmen, a intención de la Cofradía. Por la noche después del rezo del Rosario, canto de la Salve a la Reina del Cielo.

Parroquia de San Francisco de Asis

Domingo tercero de Enero — A las cinco la primera Misa, a las siete Misa de comunión general para los Hermanos Terciarios, a las nueve y media la Misa de la tropa y a las diez la mayor con homilias por el Rdo. señor Cura Párroco.

Enseñanza de Catecismo, a las tres

Via-Crucis y después reunión de la Asamblea de la V. O. T.

Lunes 18 — A las ocho Misa en sufragio de los difuntos recomendados.

Martes 19 — A las siete y media y a las nueve Misas rezadas en el altar de San Antonio.

Asilo de Huerfanos

(CALLE DE SAN FERNANDO)

Mañana domingo, día 17 de Enero, a las 8 Misa de comunión general para los cofrades y devotos del Inmaculado Corazón de María. A las 5 exposición del Santísimo Sacramento, Estación mayor, Santo Rosario, ejercicio propio del mes, bendición y reserva.

Se impondrá el Santo Escapulario, distintivo de la Archicofradía, a cuantas personas lo pidan y deseen ingresar en la Cofradía.

A. M. D. G.

Adoración Diurna y Nocturna al Santísimo Sacramento

Continúa la exposición diaria de 5 a 6 y media de la tarde en la iglesia de San Antonio. Antes de la reserva se dá la bendición con el Santísimo Sacramento.

simo.

—Mañana domingo, 17 Enero, fiesta de San Antonio Abad.

Sección Adoradora Nocturna. Junta general reglamentaria a las 4 y media de la tarde en la cripta de San Francisco. Deben asistir los Adoradores y Tarsicios varones de la Sección.

—Jueves 21 Enero.—Corte de Honor. Misa a las 11. Ejercicio 6 tarde. Vela en las horas acostumbradas.

—Sábado 23 Enero.—Vigilia ordinaria para los tres Turnos reunidos.

Recortes

El diamante del Emperador del Mogol, perteneciente hoy a la corona de Inglaterra, pesa 270 quilates y vale 11.000.000 de francos.

—Se calcula que el río Ganges arrastra anualmente al golfo de Bengala mas de un billón de metros cúbicos entre arena, barro, grava y otros materiales.

—En 1755 perecieron en Lisboa 30.000 personas en cinco minutos a consecuencia de un terremoto; y por la misma causa murieron en quince minutos 40.000 personas en la República del Ecuador el año 1868.

—Un kilo de oro vale 3 444 pesetas, y otro de plata que al principio del siglo XIX valia 15 veces menos que el oro, vale ahora 20 veces menos que este metal.

—La recolección de azúcar en Cuba fué en 1910 de 1.700.000 toneladas, cuyo precio era de 60.000.000 de pesos.

Mahón

Esta noche se cantarán en San Antonio solemnes completas en preparación a la fiesta titular de mañana, que nos recuerda a los menorquines la gloriosa fecha de nuestra Reconquista realizada por el invicto Rey Alfonso III de Aragón. La parroquia de Santa María celebrará la fiesta de San Antonio con el mismo esplendor de los otros años, y después de la Misa Mayor saldrá de dicha iglesia la acostumbrada e histórica procesión, con asistencia de las tres parroquias. Sensible, es por otra parte, que no sea posible conmemorar tan fausto acontecimiento con algún otro acto, literario-musical por ejemplo, que perpetue entre nuestras clases el encendido patriotismo y la sóida fé de nuestros antepasados, para animarnos a imitarles.

—Conforme se anuncia, mañana celebrará esta Adoración Nocturna su Junta General anual a las cuatro y media de la tarde en San Francisco, debiendo concurrir los socios varones de dicha Asociación.

—Como tercer domingo de mes, esta Venerable Orden Tercera de San Francisco celebrará

V.

mañana sus cultos mensuales en nuestra parroquia seráfica. La Misa de comunión a las siete. Y por la tarde empezando a las tres, se practicará el piadoso ejercicio del Via Crucis, celebrándose seguidamente la asamblea en la capilla del Santísimo. Se recomienda a los Hermanos de la Orden la puntual asistencia.

—La antigua iglesia de San Antonio resulta en muchos días insuficiente para contener el numeroso concurso de fieles que de cinco a seis y media de la tarde practican la visita diaria a Jesús Sacramentado, que se aconseja a todo buen católico.

—El próximo martes como día 19 de mes, esta Asociación Josefina tendrá a las siete y media en punto Misa de comunión en la iglesia de San José, para la cual se interesa la asistencia de los piadosos josefinos.

—El miércoles de la inmediata semana día 20, nos recuerda la Iglesia las virtudes y el heroísmo del glorioso martir San Sebastián, cuya fiesta celebrará la parroquia de Santa María, en igual forma que los años anteriores. Se alumbrará en la vigilia y en el día de la fiesta, la imagen del Santo, colocada en los pórticos de nuestras Casas Consistoriales, como segundo patrón de esta ciudad.

—Ha llegado a Ciudad de a el Rdo. Padre José de los Sagrados Corazones, distinguido Religioso Carmelita, que en distintas ocasiones ha dejado oír su elocuente palabra en esta ciudad, y mucho celebraremos tener ocasión de poder estrechar y

besar nuevamente su mano. Estos días debe dar una Conferencia en aquel Colegio Salesiano. Dirige los ejercicios espirituales de las Rdas. Hermanas Carmelitas distribuidas en las cuatro casas existentes en Menorca.

—La Adoración Nocturna y Camareras de San Cristóbal celebraron el domingo último sus juntas generales respectivas, que resultaron brillantes en concurrencia y en aportación de datos estadísticos, que demuestran el incremento y estado próspero de aquellas agrupaciones que en el año vencido tuvieron mas de dos mil comuniones. Asistió el Consejo Superior Diocesano.

—La restaurada Adoración Nocturna de Villa Carlos celebra esta noche solemne vigilia en honor del glorioso titular del Turno de aquella Sección, que lo es San Antonio Abad.

El celoso Párroco y Director, Reverendo don Antonio J. Taberner Presbítero, recibe reiteradas felicitaciones por su prudente celo en consolidar y extender las obras instituidas en la parroquia de su digno cargo.

Santoral

Santo de hoy.—Santos Honorato, Fulgencio y Priscila vírgen.

Santo de mañana.—San Antonio Abad.

Visita a la Corte de María.—Mañana se hace a Nuestra Señora de la Concepción en la Concepción.